

Cuba condamne la tentative d'attentat contre le président colombien



Le président colombien Gustavo Petro. Image:YouTube

La Havane, 9 août (RHC) Cuba a condamné aujourd'hui la tentative d'assassinat contre le président colombien Gustavo Petro, récemment dénoncée par le ministre de la Défense du pays sud-américain, Iván Velásquez.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé sur le réseau social X sa solidarité et son soutien au président colombien.

Jeudi, M. Velasquez a confirmé l'existence d'informations faisant état d'un prétendu projet d'attentat contre le président Petro le 20 juillet.

"Il y a eu des informations à ce sujet, au sujet d'une tentative, des détails que je ne vais pas mentionner", a répondu le ministre à une question d'un journaliste dans la capitale, après avoir participé à un compte-rendu du secteur pendant les deux années du gouvernement actuel.

Le 20 juillet, le président du pays n'a pas assisté au début du défilé militaire commémorant le jour de l'indépendance de la Colombie et ne s'est présenté que deux heures après l'heure prévue.

M. Velásquez a souligné que les services de renseignement de l'État, à tous les niveaux, accordent une attention prioritaire à la sécurité du président (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362389-cuba-condamne-la-tentative-dattentat-contre-le-president-colombien>



Radio Habana Cuba